

Musik | 04.02.2025 | Nr. 37/25

Anette Röttger: Das Musikschulfördergesetz kommt

Über den heutigen Kabinettsbeschluss zum Musikschulfördergesetz freut sich die kulturpolitische Sprecherin der CDU-Landtagsfraktion Anette Röttger: „Die Musikschulen im Land tragen wesentlich dazu bei, dass Kinder und Jugendliche ein Musikinstrument erlernen und an eine musikalische Bildung herangeführt werden. Davon profitieren nicht nur Musizierende selbst, sondern alle Orchester im Land, die auf Nachwuchsbildung angewiesen sind. Unsere Musikschulen bringen unser Land zum Klingen. Sie leisten eine unverzichtbare Arbeit. Ich freue mich, dass es trotz einer angespannten Haushaltslage gelungen ist, die Zusage aus dem Koalitionsvertrag für ein Musikschulfördergesetz und eine Verdoppelung der finanziellen Landesförderung um 1 Million € auf 2,132 Millionen € auf den Weg zu bringen.“

„Über den Gesetzesentwurf der Landesregierung zum Musikschulfördergesetz, das die Forderung der Musikschulen nach einer gesetzlich basierten Förderung und verbindlichen Qualitätsstandards beinhaltet, wird nun der Landtag beraten. Ich freue mich, wenn wir mit dem Musikschulfördergesetz für die „Staatlich anerkannten Musikschulen“ zukünftig gute und tragfähige Kooperationen mit Kindertagesstätten und Schulen insbesondere im Rahmen des Ganztages auf den Weg bringen und gegebenenfalls weiter ausbauen. Das führt zu Planungssicherheit für die Musikschulen und klingt nach schöner und echter Musik für unsere Ohren,“ so die Abgeordnete abschließend.